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緊急事態宣言から学校再開後の理事会開催 

2020.6.5 

まずは、情報共有として、学校より学校運営管理の進捗と学校

再開後の教育活動について・・・・・●6月の全校集会にて・・・今ま

でにない長い休校にもかかわらず、子どもたちは家の方の協力をもら

いながらみんながんばってきたこと、勉強だけでなく、家事の手伝いや

運動もおこない、家族の一員として頑張っている姿が見られ、新しい

自分発見の機会になったのではないかというような子どもたちの様子

を聞かせていただきました。●学校再開後の学習活動について・・・

各授業におけるコロナ対策、進め方について（with コロナ） ●学

校再開後の授業回復措置について・・・他市町に比べ湖南市は、

夏休みや冬休みの返上が少なく大丈夫？といった声があるようです

が、実は、普段の授業時間の見直しなどにより、学習時間が十分に

確保されていること、しかも、夏の暑い時期、冬の寒い時期など、登

下校時の子どもたちの安全を考慮した上での対応、命に係わる部分

を考慮した対応であることを聞かせてもらいました。●感染症及び熱

中症について・・・コロナ対策と併せ、熱中症対策にもしっかり取り組

んでいくことを聞かせてもらいました。また、他市ではフェイスシールド活

用を推奨しているところもあるようですが、医学的な効果が期待でき

ないため、湖南市では必要に応じての対応とすることを聞いていま

す。 ●文部科学省教育課程研究指定校（国語科）について 

・・・ 指定は終了しますが、今まで積み上げてきた実践ノウハウを大切にし

ながら、別の形で進めていくことを確認しています。 ●学校生活及び学習

活動（給食/体育学習/音楽学習/家庭科学習）について・・・・様々な制

約はありますが、それぞれ感染防止対策をとりながら進めていくことを確認し

ています。●2学期以降の学校行事（運動会/音楽集会等）・・・理事か

らもどのように開催するのか、どのように開催できるのかという意見が出ていま

したが、例年通りは難しいですが、最適な時期、より良い案を出し合い進め

ていくことを確認しています。コロナの影響もあり、今回は、学校再開後の動

きはもちろん、今後の各事業の取り組み方法、対策などについて理事から

も活発に意見が出されました。この会だけで結論が出るものではないた

め、継続して共に検討していくこと、事業一つ行うにも保護者の皆さんはも

ちろん、地域の皆さんなどたくさんの協力、ご理解が必要になるであろうこ

とを確認し、各委員の報告、提案などの協議も行い        30分の        

延長で終了しました。 

 

 未来委員会&安心・安全委員会より 

緊急事態宣言が発令され、休校が続き、ようやく学校再

開となった 6月、今後の学校運営、教育活動等や各委

員会提案、ＰＴＡ報告など理事会にて熱く議論しました。 

 

 

令和 2年度 ＣＳ理事メンバー

（16名） 

携帯やスマホ、ＰＣなどは離れた人とのコミュニケーションのための通信機器として便利でなくてはならないものになっている一方、使い方を間違える

と、人の心を傷つけてしまう鋭い刃物になってしまいます。自分が意識していなかったのにいつの間にか人を傷つけてしまっていた、友達との関係がギクシャ

クした、誤解をうみ苦労した、輪に入れない・・・というような経験！！保護者の皆さんはそんな経験をお持ちではないですか？ここ最近では、ゲーム機

器にも通信機能が付き、不特定多数の方とのコミュニケーション、つながりが簡単に作れ、子どもたちもそのような環境の中にいます。これからの生活に欠

かせないものだからこそ、子どもたちに適切な使い方を伝えていきたい！という思いから、今後、未来委員会、安心・安全委員会合同で、文字のやり

取りでのコミュニケーション、コミュニケーションエラー、トラブル情報、大人の失敗談、感じたことなどをまとめ、子どもたちにわかりやすく伝えていきたいと考え

ていますので、保護者の皆さんからの情報提供、ご協力、どうぞよろしくお願い致します。   参考：https://youtu.be/Qh0pG-b6Fog                                            

滋賀県消費生活センター 動画 YouTube:「インターネットのこわさ」ってなんだろう ～正しく知って、使いこなそう！～  より・・・ みてね＾＾          

非常に残念なお知らせですが、今年度、ＣＳ事業の大 

きな柱として掲げていた、カーニバル、減災キャンプの実施を中止

とさせていただくことを決定しました。これを決定するまで、理事全

員が何とかしてできないかと、悩み、議論しましたが、子どもたち、

保護者、地域の皆さんの安心・安全を第一にと決定させていただ

いたことをお伝えしておきます。また、この一年を二つの事業の今後

を考えていくための充電期間、考え・思いを膨らませ、今後さらに

発展させていくための機会としていくことを理事全員で確認いたしま

した。あらゆる事業が中止、延期となる中で、やらない代わりにでき

ることを皆さんと共に考え、取り組んでいきたいという思いでおります

ので、皆さんの今後のご理解、ご協力、よろしくお願いいたします。 
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菩提寺北小学校では、「あいさつにはじまり夢をつくる学校」という学校教育目標を立てています。めざす子ども像は「むねをはる子ども」そこか

ら「健康な子ども」「思いやりのある子ども」「考える子ども」へ 

★図書ボランティアは、休校中に季節の飾りつけ実施（梅雨バージョン）、図書カード入れを作成し、クラス分配布                                                

★ちくちくソーイングボランティアはカーテンの補修やコロナ対策布巾作成                                                     ★

クラブ・家庭科ボランティアは、一時中止です(^_-)-☆、2学期から予定                                                   ★

花と緑のボランティアは、休校中も花壇の草刈り、水やり、畑の整備など、三上さん中心に継続中です(^^♪ 

ＣＳ理事からのひと言 ☆彡  

 
今年は、コロナウイルス感染症対策を進め

ながらの熱中症対策が必要になります。ま

た、長い外出自粛、学校の休校などで体が

暑さに慣れていないため、熱中症にかかりや

すくなっていますので特に気を付けてくださ

い！！ 

 

 

3密ではマスクは必要ですが、人との距離

が 2 メートル以上の距離が取れる場合、

登下校や屋外ではマスクを外すなど意識的

にそうした状況を作りましょう！！また、室

内でもこまめな水分補給をしてください。 

 

 

 

 

今年度ＰＴＡ会長を務めさせていただいております。                          

林清香（はやしさやか）と申します。                               

今年度は、新型コロナウイルスの影響で通年とは違った動きを余儀                

なくされ、ご心配をおかけする事になるかと思いますが、一年間でき                  

ることを精一杯頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。                                                                                                

 

 

★★安心・安全委員会より★★ 

 

 

今年で理事４年目、瀧本万聖です。今年は５年生の担任を

させて頂いています。コミュニティースクールでは児童会担当とし

て子どもたちの声を伝えていけたらと思います。コロナウイルスで

様々な活動が限定的になっております今日ですが、やる気、

げん気、たっ気ーで吹き飛ばしていきたいです。よろしくお願

いいたします。 

編集担当者のつぶやき・・・・この時期３密（密閉空間・密集場所・密接場

面）はいけませんが、ＣＳでは、今回も、子どもたちの笑顔の為にと濃密な議論

を繰り広げました。＾＾次回理事会は 1 ヶ月後の７月 10日（金）19:30 か

ら、3密ではなく濃密に進めていきます(*_*; 

❤❤❤ ボ ラ ン テ ❤ ア 委 員 会 ❤❤❤ 

学校、地域、保護者の間に入りいつも活躍いただいている牧内知美副理事長より・・・           

これまで地域コーディネーターとして 12年、学校運営協議会副理事長として 6年、地域                       

児童会担当教諭、学校理事の瀧本先生♪より一言・・・・＾＾ 

今年度ＰＴＡ会長を務める林会長からの一言・・・・ 

いいね👍 

休校中もたくさんの方が学校を支え続けてくださっていました。ありがとうございます。 

※みんなが取り組めるルールつくりにも取り組んでいきます。 

理事長より・・・・蒸し暑くなりセアカゴケグモが活発に

動き始めています。溝ぶた等の裏によく潜んでいますの

で、十分に気を付けてください。駆除するには、専門

的な技術でしっかりしておかなければ、大量発生のもと

になります。見つけたらむやみに触らず、近くの自治会

役員さんなどに伝えてください。 

の開かれた学校として子どもたちがいつでも帰ってこれる『子どもたちの

ふるさとづくり』を目標に活動させて頂いてきました。そんな中、新型

コロナで大変な状況になり、菩北小も築き上げてきた学校と地域

の交流や学校支援の制限や中断をせざるをえず、とても悔しい思

いをしています。しかし、こんな時こそ、後退する事なく今後さらにい 

い活動が出来るように地盤固めをする機会にし、さらに間接的にでも子 

どもたちの為に何かができないか模索しています。菩提寺北小魂を持って前進していきます。

どうぞこれからもご支援宜しくお願いいたします。 


